

4 de Abril

María Roxana Cárdenas

Image not found.

Capítulo 1

4 de Abril.

La profundidad de tus hoyuelos,

La profundidad de tus heridas.

Mi madre me ha preguntado si te quiero o si me gustas, le he preguntado si acaso no pueden ser las dos, dado a que su pregunta sonó un tanto desafiante.

Ha respondido que está bien que me gustes, y que te quiera, sin embargo, debe de ser con todo, hasta ese momento, pensé que lo estaba haciendo, no comprendía del todo lo que intentaba decir, yo nunca me había enamorado de nadie de todas formas.

Un día, indagando sobre qué es aquello que me pierdo de vos, entendí a lo que se refería mi madre y entendí también que a partir de ese punto, estaba dispuesta a lo que sigue después del enamoramiento, la incertidumbre...

Quererte no fue una decisión, enamorarme sí, me gusta pensar que lo decidí porque eso me hace más consciente de que te quiero por las razones correctas, entonces:

Me simpatiza tu "yo" del pasado, porque me permite empatizar con tu "yo" del presente.

Permíteme besar la profundidad de tus hoyuelos, así como amar la profundidad de tus heridas.

Continuar tomando tu mano y acariciarla hasta rozar tu alma...

Caminar a tu lado por todas las veces que te tocó recorrer la vida solo, compartir con vos todo lo que a tu corazón le haga estremecer o enternecer.

Y, si en esta vida dejamos asuntos pendientes, mínimo hemos de encontrarnos en la siguiente para resolverlos...